

Mar del Plata, Domingo 21 de Julio de 2024

Expoagro ya tiene fecha

Será del 4 al 7 de marzo de 2025. El dato oficial será anunciado en los próximos días, pero ya fue adelantado en San Nicolás, la ciudad donde la megaferia se realiza desde 2017

La próxima edición de Expoagro será entre el 4 y el 7 de marzo de 2025. Así lo aseguraron fuentes de la organización a El Norte de San Nicolás, la ciudad bonaerense donde la megamuestra del campo, que antes era itinerante, se realiza de manera fija desde 2017, y solo interrumpida en 2021 por la pandemia de coronavirus.

La muestra, como es habitual, se llevará a cabo en el Predio Ferial y Autódromo San Nicolás.

La última edición del evento, promovido por Clarín y La Nación y organizado por Exponciar, batió todos los récords. Oficialmente se informó que unas 165 mil personas visitaron Expoagro a lo largo de los cuatro días. Además, reunió a 521 expositores en más de 200.000 metros cuadrados de exposición.

Se estimó un volumen de operaciones bancarias concretadas y de solicitudes de crédito por 60.000 millones de pesos.



Preparan el Enduro de Invierno 2024

Con entrada gratuita, del viernes 30 de agosto al domingo 1 de septiembre, se realizará en las playas de la zona norte de la ciudad el Enduro de Invierno 2024, el encuentro de carreras de motos y cuatriciclos que reunirá alrededor de 400 competidores nacionales e internacionales en una pista especialmente diseñada a lo largo de 4 kilómetros de playa. En esta oportunidad, la competencia se llevará a cabo en playas de la zona de La Perla.

El evento, que cuenta con alrededor de 350 mil espectadores, es un encuentro deportivo y cultural para turistas y residentes que gracias a su realización, promueve la generación de empleo y actividad económica de la región en rubros como hotelería, transporte, gastronomía, comercio local, atractivos recreativos, tanto como la promoción turística y marca de la ciudad.

En este marco, el titular del EMTURyC, Bernardo Martín, sostuvo que "con este anuncio del Enduro de Invierno generamos el impacto económico que genera un fin de semana largo en la ciudad" y detalló que "son más de 50.000 millones de pesos que quedan en forma directa o indirecta en el ecosistema de la ciudad".

De esta manera "se benefician food-trucks, comerciantes locales, hoteleros, departamentos de alquiler. Todo esto y



además, la promoción de carácter internacional que genera para la marca Mar del Plata", explicó el titular del área. "Así que creo que con este evento estamos logrando mucho más que lo que sería un fin de semana largo, porque tenemos una visibilización de nuestro producto en forma internacional", aseguró.

Según detalles del área, como resultado del Enduro de Invierno 2023 fueron 130.536 los turistas por día los que visitaron la ciudad durante las tres jornadas del evento.

CRONOGRAMA ESTIMATIVO

Según el cronograma tentativo, el viernes 30 de agosto a las 9 abre el predio y comienza la instalación de equipos, mientras que de 12 a 17 se lleva a

cabo la inscripción y administrativa general en el circuito.

El sábado de 8 a 15 continúa la inscripción y administrativa general en el circuito y luego, cerca del mediodía comenzarán los entrenamientos de motos, luego de ATVs -de aproximadamente 60 minutos- y por último, Mons-

ter Energy Freestyle Show. Ya el domingo se correrán las finales de cada uno de los vehículos: a primera hora se realizará el ingreso de motos y ATVs.

Llegado el mediodía se desarrollará la apertura oficial del evento que comenzará con la primera carrera de motos y a continuación se prevé que a la pista ingresen pilotos del Monster Energy Freestyle Show. Cerca de las 14.30 se proyecta la segunda competencia de ATVs y luego una nueva ronda de pilotos del Monster Energy Freestyle Show.

Finalmente, el evento culminará a las 16 con la entrega de premios a todas las categorías que compitan a lo largo del fin de semana. En el Enduro de Invierno se encontrará el Billboard Live, un espacio exclusivo diseñado para ofrecer una experiencia, combinando entretenimiento y activaciones de marca, conectando a artistas, celebridades y público.

AVISO FUNEBRE

† Renán Héctor Carabajal

(q.e.p.d.) Falleció el 13 de julio de 2024. Su hija comunica su fallecimiento. Sus restos fueron trasladados al Cementerio de La Loma. Se realizará una misa en su nombre hoy, domingo 21, a las 11 AM en la Parroquia Don Bosco.